



ÎLE D'OLÉRON

Rien ne se perd, tout se transforme !

Créée en 2007, l'association Roule ma frite 17 récupère les huiles de friture usagées auprès des restaurateurs des environs de Marennes-Oléron (Charente-Maritime). Elle les revalorise ensuite localement pour les utiliser en composant du biodiesel.

« Nous transformons un déchet polluant, qui part trop souvent au fond de l'évier, en une énergie nouvelle », résume Grégory Gendre, son fondateur. Avec plusieurs partenaires*, l'association vient également de mettre au point une cire, à base d'huile recyclée, utilisée par les surfeurs, et très prochainement d'autres produits (détergents, savon...) verront le jour. Ces initiatives économiques et écologiques sont soutenues par la Fondation d'entreprise du groupe Macif. ●

* Frédéric (restaurateur), Melvin (collecteur), Grégory (coordinateur), Xavier (professeur de physique-chimie), François (conducteur de petit train), Romain (oléologue surfeur).

En savoir plus /// www.roulemafrite17.org